



大町市の企業紹介 66

— 地域を支える地方企業 —

「広報おおまち」では、市内の企業を紹介しています。内容は企業から提出いただいた原稿を基に掲載しています。掲載を希望する企業は、産業立地戦略室（〒196-8541）までご連絡ください。

株式会社 ジーシーアイ

豊かな住空間を創造する総合建設業

当社は創立57年を迎える建設会社です。スタート当初は町の水道屋さんから始まり、昭和48年に建築設計事務所を併設。平成18年には電気工事店登録をし、本当の意味での総合建設業を具現化することができました。

私たちはなぜ、総合建設業を目指したのか。それは、お客さまの「困ったを、良かった」に変える方法として、住空間に関わる事業を本当の意味で回答できる体制を整えたかったからです。現在当社はリフォームが中心の会社ですが「小さな水回りの修理」「小さな電気の疑問」「建物自体の不具合」などの対応から、大規模なリフォーム、リニューアル、新築まで、当社で一括管理をしているため、お客さまの急な要望や問題点にも対応ができます。

外部団体では、全国に5000店を超えるネットワークを

持つ「TOTORIモデルクラブ店」に参画し、国策や社会情勢現在のトレンドなど、お客さまにメリットが生まれる情報を収集・提供できるように努力しております。また、日頃の感謝を込め、毎年春と秋に大感謝祭を開催しております。

生活スタイルに合わせて変化する住空間を、共に考え成長していく会社です。

「住」に関して疑問や、お困りの点などございましたら、お気軽にご相談ください。専門のスタッフがご対応いたします。



- 所在地：大町市平8040-92(新郷) Tel.22-3145
- ホームページ：http://www.gciworld.net/
- 代表者：代表取締役 宮永知春
- 事業内容：一級建築士事務所、建築工事一式、給排水・空調・電気工事、介護改修、エクステリアなど

こんにちは 牛越です

【第90回】
冬が去り春來たる



大町市長 牛越徹

二十四節気の雨水も過ぎ、日差し確かさを実感するようになりました。雨水とは、空からの雪も雨に変わり、草木が芽生える頃をいいます。

平地区では恒例の雪上大運動会が開かれ、東日本大震災の復興を願う「幸せの黄色いハンカチ」の旗の下、元気な声が響いていました。

6月4日から開催される北アルプス国際芸術祭があと100日に迫った先月24日、待望のパスポートの先行販売が全国一斉に始まりました。雪解けを待つて、いよいよ参加作家が大町に入り滞在しながら制作を始めます。市民の皆さまには、サポーターなどさまざまな形でぜひご支援をお願いしたいと思います。

また、市民スキー・スノーボード大会が爺方岳スキー場で開催され、選手は寒風を突いて白銀の雪面を次々に滑り降りていきました。

この冬、大町では多彩なスポーツ大会が開かれました。市民スケート大会では、選手たちが練習の成果を競い合いました。レース前には全中スケート大会出場者の第一中3年の宮澤里緒さんと仁科台中2年の一本木弘輝さんが見事な模範滑走を披露しました。

また、市民スキー・スノーボード大会が爺方岳スキー場で開催され、選手は寒風を突いて白銀の雪面を次々に滑り降りていきました。

この春、大町岳陽高校の第一期卒業生229人が巣立ちます。未来を担う若い皆さんが、自らの目標に向かって前途洋々たる世界に大きく羽ばたいてほしいと思います。

この春、大町岳陽高校の第一期卒業生229人が巣立ちます。未来を担う若い皆さんが、自らの目標に向かって前途洋々たる世界に大きく羽ばたいてほしいと思います。